

Pressemitteilung

Baustellen in Neustraße und Talsperrenweg

AVU Netz baut in zwei Ortsteilen

Ennepetal, 13. März 2023

Gleich an zwei Stellen ist die AVU Netz zurzeit in Ennepetal mit größeren Baumaßnahmen tätig. Für das Unternehmen gehören beide Baustellen zum Tagesgeschäft – der Anlass für die Arbeiten ist aus Sicht der versorgten Kunden von Bedeutung. Im Einzelnen:

Netzverstärkung für Ladesäulen

Im Ortsteil Milspe wird in diesen Tagen ein Niederspannungskabel verstärkt, um an der Tankstelle in der Neustraße Ladesäulen zu installieren. Für den Ausbau der Elektromobilität sind auch mehr öffentliche Lademöglichkeiten erforderlich und damit erhöht sich die Stromlast in den Verteilnetzen. Im Zuge dieser notwendigen Netzverstärkung werden ein Leerrohr für Strom, ein Schutzrohr für Glasfaserkabel mitgelegt sowie ein altes Niederspannungskabel erneuert und zwei Verteilerschränke aufgestellt.

Die Verlegung erfolgt im Gehweg der Neustraße auf ca. 160 Metern – der Gehweg wird gesperrt. Fußgänger können mit Hilfe von Ampeln auf die gegenüberliegende Straßenseite wechseln. Ausführendes Bauunternehmen ist die Firma IK Straßen- und Tiefbau aus Hagen.

Anschluss an das AVU-Wassernetz

Im Ortsteil Hasperbach hat die AVU die Versorgung mit Trinkwasser übernommen. Dazu muss eine Verbindung zwischen bestehendem und neuem Wassernetz hergestellt

Verantwortlich:

Jörg Prostka Pressesprecher, AVU-Vorstandsbüro

Tel.: 02332/ 73-197 oder 0172/ 7780-197, E-Mail: prostka@avu.de

AVU Aktiengesellschaft für Versorgungs-Unternehmen, An der Drehbank 18, 58285 Gevelsberg
Folgen Sie der AVU-Pressestelle auf Twitter: [AVU_Gevelsberg](#) / [@AVU_Presse](#).

Pressemitteilung

werden. Dazu verlegt das Gevelsberger Bauunternehmen Diedrich eine neue, ca. 800 Meter lange Wasserleitung im Talsperrenweg. Die Bauarbeiten haben in dieser Woche begonnen. Die Straße bleibt frei und das Cafe-Restaurant Plessen sowie der Parkplatz am Ende des Talsperrenweges sind immer erreichbar.

Staus und Verkehrsbeeinträchtigungen werden sich nicht immer vermeiden lassen. Die AVU Netz bittet Anwohner und Verkehrsteilnehmer um Verständnis.

Hintergrund-Information über die AVU Netz

Die AVU Netz GmbH ist Eigentümer und Betreiber von Strom-, Erdgas-, Wasser- und Glasfasernetzen im Ennepe-Ruhr-Kreis. Alleiniger Gesellschafter ist die AVU AG.

Die AVU Netz ist Konzessionsvertragspartner für sieben von neun Kommunen des Kreises: Breckerfeld, Ennepetal (nur Wasser), Gevelsberg, Hattingen (nur Strom), Schwelm, Sprockhövel und Wetter (Ruhr). In Ennepetal ist die AVU Netz strategischer Partner der Netzgesellschaft Ennepetal mbH & Co. KG (Anteil: 49%) und zugleich Betreiber der Strom- und Gasnetze. In Hattingen pachtet und betreibt das Unternehmen das Stromnetz der Stadtwerke Hattingen (AVU-Beteiligungsunternehmen). Die AVU Netz GmbH beschäftigt 280 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Grundlage für die AVU Netz sind die rechtlichen Bestimmungen für die diskriminierungsfreie Verteilung von Strom und Erdgas sowie die Effizienzvorgaben durch die Regulierungsbehörden. Die Leitungsnetze umfassen 3.697 km Strom-, 1.012 km Gas-, 1.271 km Wasserleitungen. Darüber hinaus verfügt die AVU Netz über mehr als 332 km Glasfasernetz mit einer Vielzahl an Fasern, über die auch breitbandige Internetanbindungen von Kunden realisiert werden (alle Angaben:

Geschäftsjahr 2021.

Mehr Informationen unter www.avu-netz.de.

Verantwortlich:

Jörg Prostka Pressesprecher, AVU-Vorstandsbüro

Tel.: 02332/ 73-197 oder 0172/ 7780-197, E-Mail: prostka@avu.de

AVU Aktiengesellschaft für Versorgungs-Unternehmen, An der Drehbank 18, 58285 Gevelsberg

Folgen Sie der AVU-Pressestelle auf Twitter: [@AVU_Gevelsberg](https://twitter.com/AVU_Gevelsberg) / [@AVU_Presse](https://twitter.com/AVU_Presse).